



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/19016
3 agosto 1987
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 31 DE JULIO DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de comunicarle los graves incidentes causados por las fuerzas armadas de los Estados Unidos en el Golfo Pérsico en violación del territorio de la República Islámica del Irán que se indican a continuación.

El 11 de julio de 1987, a las 6.45 horas (hora del Irán), tres aviones estadounidenses F-14 penetraron en el espacio aéreo del Irán a una altitud de 25.000 pies y a una velocidad de 420 millas desde la posición 25.30 N y 57.00 E.

A las 6.47 horas (hora del Irán) de la misma fecha, dos aviones estadounidenses F-14 penetraron en el espacio aéreo del Irán a 20.000 pies de altitud y a 420 millas de velocidad desde la posición 26.30 N y 56.40 E. Al mismo tiempo, un buque de la marina estadounidense advirtió a un avión iraní que patrullaba sobre aguas territoriales iraníes que no se acercara a él.

Al mismo tiempo que aeronaves estadounidenses penetraban en el espacio aéreo iraní sin consideración alguna por las normas internacionales y sin permiso, violando el territorio iraní, un buque estadounidense impedía volar a un avión patrullero iraní sobre el espacio aéreo del Irán.

Su Excelencia sabe que durante meses el Gobierno actual de los Estados Unidos ha llevado a cabo una amplia campaña diplomática y política para convencer al mundo de que su presencia en el Golfo Pérsico tiene por objeto cumplir una misión pacífica y reducir las tensiones en la región. Sin embargo, la actual política del Gobierno de los Estados Unidos de ayudar a los enemigos del Irán, así como sus propias violaciones del territorio iraní, hablan por sí mismas y descubren el carácter de esta llamada política de paz y sus motivos subyacentes.

Debo mencionar además que, dado que las fuerzas armadas iraníes consideran que tienen el derecho inalienable de defender su territorio, cualquier acto ilegal de provocación de los Estados Unidos tendrá consecuencias muy peligrosas, cuya

responsabilidad recaerá en el arrogante Gobierno de los Estados Unidos y en su ciega e imprudente política. La República Islámica del Irán espera que esta organización internacional cumpla sus deberes con respecto a la presencia y la política de provocación de los Estados Unidos en el Golfo Pérsico.

Agradecería que esta carta fuera distribuida como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Said RAJAIE-KHORASSANI
Embajador
Representante Permanente
